
令和５年度第１回豊明市営墓地及び都市公園指定管理者審査委員会  

議事録要旨 
 

日時 令和 5 年 6 月 30 日（金）      
 午前 9 時 30 分から午前 11 時 30 分  

 場所 豊明市役所新館３階教育委員会室   
※敬称略 
出席委員：非公開 
事務局：環境保全担当係長、文化・スポーツ担当係長、公園担当係長、公園担当者 
 
 事務局より 
 当会議は非公開会議とする。 
 委員 6 名のうち出席 6 名で過半数以上の出席により会議は成立。 
 
1． 委員及び事務局紹介 
 委員長、副委員長の任命 
 →委員長は推薦により決定。副委員長は委員長の指名により決定。 

委員長あいさつ 
 
2．議題 
 （１）令和 4 年度管理運営の実績報告について 
 指定管理者より内容の説明。 
 

質疑・意見等 
（委員） 

堆肥作りはゴミの削減につながる良い取り組み。ゴミがどれだけ削減されたか数値を算

出して欲しい。 
（指定管理者） 

今後は算出いたします。 
 

（委員） 
地域協働、連携とは具体的にどういったものか。 

（指定管理者） 
 主にイベントを指しております。 



 
（委員） 

委託費が大きく増加したが、人員が整えば計画通りの費用で済んだのか。 
（指定管理者） 

予定では計画通りの費用で済む想定をしておりました。 
 

（委員） 
沓掛城址公園の事務所の利用状況はどうなっているのか。 

（指定管理者） 
 主に維持管理スタッフが利用しており、待機所や倉庫といった用途で使用しております。 
  
（委員） 

利用者からのご意見を苦情と要望に分類しているが、線引きはあるのか。 
（指定管理者） 

明確なものはありません。定義を明確にします。 
 
 
 （２）令和 4 年度モニタリングレポート（年次評価）について 
 事務局員より内容の説明。また、団体の経営状況に関する事項について、委員より経営分 
析の結果の報告を受けた。 

→ 年次評価について承認を得る。 
 
質疑・意見等 

（委員） 
造園業は、新型コロナウイルス感染症による影響はあるのか。 

（指定管理者） 
 建設業と同じで、サービス業に比べますと少ないと言えます。西武造園㈱として指定管理

について言いますとイベント等の減少はあるものの、国等の補助もあり経営できています。 
  
 総合評価の審査委員会コメントについて、委員より下記のとおり提案。 
「コロナ禍や人件費の増加に伴い、黒字ではないものの、新たに自動販売機設置やイベント

の開催など、収入の増加に努めている。収益の回収に注視しつつ、今後とも利用者が楽しめ

る創意工夫を凝らし、賑やかな公園を目指していただきたい。」 
→ 審査委員会コメントについて承認を得る。 
 
 



（３）令和 5 年度事業計画について 
指定管理者より内容の説明。 
  
質疑・意見等 

（委員） 
 人件費と委託費は、計画の通りなのか。 
（指定管理者） 
 計画通りです。維持管理スタッフが経験を積むことができたので、今年度よりも効率よく

業務を進めていける見込みです。 
 
3．その他 
 特になし 


